



FOTOS: LESLIE PÉREZ


**HOJA DE
VIDA**

- Recibió Premio Nacional del Deporte en dos ocasiones.
- Fue miembro honorario del Comité Olímpico Internacional (COI).
- Fundó Grupo Ángeles y también se dedicó a la filantropía.

• ADIÓS.

Familiares y amigos, ayer, en el homenaje de cuerpo presente.

**VIDA DE
LOGROS**
10

DE DICIEMBRE DE 1935, FECHA EN QUE NACIÓ OLEGARIO,

4

JUEGOS OLÍMPICOS EN TIRO DEPORTIVO DISPUTÓ.

#OLEGARIOVÁZQUEZRAÑA

Despiden a empresario y filántropo

DESTACARON SU LABOR EN VARIOS SECTORES A FAVOR DEL PAÍS

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Familiares, amigos y representantes del mundo empresarial y deportivo, despidieron con cariño a Olegario Vázquez Raña,

quien falleció este viernes a la edad de 89 años.

En el auditorio Doña María Raña de Vázquez, del Hospital Ángeles del Pedregal, se realizó un homenaje de cuerpo presente, donde se colocaron seis banderas, entre ellas la de México y otra del Comité Olímpico Mexicano (COM).

Le sobreviven su esposa María de Los Ángeles Aldir, sus hijos María de Los Ángeles, Mónica y Olegario Vázquez Aldir, presidente Ejecutivo de Grupo Vazol, así como varios nietos, quienes recibieron el pésame de las cientos de personas que acudieron a despedirlo.

La presidenta Claudia Sheinbaum expresó sus condolencias y destacó que Olegario Vázquez Raña fue un empresario que contribuyó en varios sectores.

"Hablé con Olegario Vázquez Aldir para expresarle a él y a su familia mis condolencias por la muerte de su padre, Olega-

rio Vázquez Raña, empresario mexicano que contribuyó al deporte, los medios de comunicación y la filantropía", posteó.

En el homenaje se destacó el legado de Vázquez Raña como "un visionario ejemplar cuya vida se cimentó en los valores de la familia".

Su hijo, Olegario Vázquez Aldir, lo recordó como "un hombre extraordinario", "un ser humano ejemplar", "hijo responsable, esposo amoroso, padre inigualable, amigo leal, deportista destacado, empresario visionario", que desde joven aprendió el valor del esfuerzo y la perseverancia.

En el ámbito del deporte, recordó que su padre representó a México con orgullo en el tiro deportivo, lo que lo llevó a participar en cuatro Juegos Olímpicos; fue presidente de la Federación Internacional de Tiro y miembro del Comité Olímpico Internacional.

Señaló que, además de ser visionario que consolidó uno de los grupos empresariales más importantes de México, se dedicó a la labor filantrópica, al encabezar Cruz Roja Mexicana.

"Te despedimos con un corazón lleno de amor y con la promesa de honrar tu memoria, preservando y ampliando el legado que hoy nos llevas", exclamó.

A despedirlo llegó María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano; el ex candidato presidencial Francisco Labastida; el legislador Pedro Haces, entre otros. •